



Francis Durbridge

Das Halstuch

Ungekürztes Filmhörspiel mit Horst Tappert, Heinz Drache

1 mp3-CD · ca. 3 h 17 min D 15 € · AT 15 € ISBN 978-3-7424-2082-4

Erscheinungstermin: 20.10.2021

- Das Comeback eines Straßenfegers!
- ▶ 60 Jahre nach Erstausstrahlung endlich wieder lieferbar
- ▶ Der Retro-Schatz zum Sonderpreis

Auf einer Farm in Littleshaw wird das junge Fotomodell Fay Collins tot aufgefunden - erdrosselt mit einem Herrenhalstuch. Inspektor Harry Yates von Scotland Yard übernimmt den kniffligen Fall. Schon bald überschatten Drohbriefe und weitere Morde die Untersuchung, die Zahl der Verdächtigen steigt. Wer war der Täter? Der Fernseh-Sechsteiler »Das Halstuch« war der erste wirkliche Straßenfeger der bundesdeutschen Fernsehgeschichte, die Frage nach der Identität des Halstuchmörders beschäftigte die ganze Nation. Ein Filmhörspiel mit den Kult-Sprechern Heinz Drache und Horst Tappert.

Francis Durbridge

Francis Durbridge wurde 1912 in Hull/Yorkshire geboren. Er studierte altenglische Philologie und Volkswirtschaft. Nach kurzer Arbeit als Börsenmakler begann er Krimis, Hörspiele und Drehbücher für Fernsehfilme zu schreiben. Francis Durbridge starb nach langer Krankheit am 11. April 1998 in London.

Horst Tappert

Horst Tappert, geboren am 26. Mai 1923 in Elberfeld (heute Wuppertal), begann seine Karriere in den 40er-Jahren als Theaterschauspieler. Seine erste große Filmrolle spielte er 1958 in "Wir Wunderkinder". Ab 1968 war Tappert in mehreren Edgar-Wallace-Verfilmungen als Scotland-Yard-Inspector zu sehen. 1974 schlüpfte er zum ersten Mal in die Rolle des Oberinspektors Derrick, die Serie wurde in mehr als 100 Länder verkauft und zählt zu den erfolgreichsten deutschen Fernsehserien.

Presseinformation · Oktober 2021



Heinz Drache

Heinz Drache, geboren 1923 in Essen, begann seine Schauspielkarriere am Nürnberger Schauspielhaus. Er arbeitet seit den 50er-Jahren als Synchronsprecher (u.a. Frank Sinatra, Christopher Lee, Kirk Douglas und Sean Connery). Mit seiner Darstellung des Inspektor Yates im TV-Mehrteiler "Das Halstuch" (1962) wurde Heinz Drache zum bundesdeutschen Star.